

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 23 FEVRIER 2015

- n°157 de M. Laurent Dietrich (DC/VL) et de 17 cosignataires demandant au Conseil communal une étude pour l'encouragement à la mise en place d'un marché de Noël

M. Laurent Dietrich (DC/VL) résume le postulat ci-après:

"En période de l'Avent, l'ambiance est au thé à la cannelle, à la neige, aux guirlandes sur les sapins et aux listes de cadeaux. Les fribourgeois bravent chaque année avec un grand enthousiasme le froid et la nuit précoce pour admirer, émerveillés, leur Saint-Nicolas. Cette ambiance enchanteresse et bon enfant était cependant plus qu'éphémère... Dommage!

Or il s'avère que la fermeture du Pont de Zaehringen offre de nouvelles opportunités en termes de place et d'emplacement. En effet, pourquoi ne pas redynamiser notre centre historique à cette période de l'année? Un marché de Noël serait du plus bel effet! Cependant, une incitation de la ville pourrait être un moteur bienvenu, une petite étincelle magique en quelque sorte. Avoir des idées et les faire éclore ne devraient pas être uniquement l'apanage du privé.

Ce postulat demande ainsi l'octroi d'une concession d'exploitation de l'espace public gratuite autour de la Cathédrale au gagnant du meilleur concept de Marché de Noël traditionnel et local! Il ne serait pas défendu par ailleurs de procéder de même avec d'autres marchés en ville de Fribourg."